

Información- Proveedores

La protección y el tratamiento de sus datos personales



Sociedad de Explotación de Redes Electrónicas y Servicios de Argentina S.A. (**SERES**) con CUIT: 30-71227627-0, tiene su domicilio social en Avenida Roque Sáenz Peña 720. Piso 6 - Oficinas C y D - Buenos Aires, Capital Federal - Argentina, trata sus datos de carácter personal, en calidad de Responsable del Banco de Datos, de conformidad con la Ley 25.326 de Protección de los Datos Personales y se compromete a asegurar la protección, confidencialidad, seguridad de los datos de carácter personal de sus proveedores, así como a respetar su vida honor e intimidad. SERES le informa que sus datos de carácter personal son recopilados e incluidos en el Banco de Datos de Proveedores, para ser tratados con las siguientes:

Finalidades:

- Llevanza de la contabilidad y control de la cuenta del proveedor.
- Cumplimiento normativo
- Cooperación internacional para la lucha contra el crimen organizado, terrorismo y narcotráfico

- Gestión de la relación comercial
- Verificación y control de procesos y calidad de la atención prestada por el proveedor.
- Comunicación

Consecuencias de proporcionar o negarse a proporcionar Datos Personales: Los Datos Personales solicitados son necesarios para suscribir el contrato de servicios y dicha información es un requisito esencial para poder garantizar las obligaciones que se deriven del contrato y de la ley. De no proporcionarlos, **SERES PERÚ** no podrá consolidar la relación contractual.

El proveedor está obligado a facilitar a **SERES PERÚ** datos verdaderos, completos, exactos, vigentes y, corresponder a su verdadera identidad. Es responsabilidad de este mantener actualizada toda la información facilitada a **SERES PERÚ**.

Puede ser necesario ceder sus datos de carácter personal a los siguientes **Destinatarios:**

- Autoridades a las que **SERES** deba comunicar su información personal en virtud de una ley, con la finalidad de cumplir con la normativa correspondiente, así como para el reconocimiento o ejercicio de algún derecho.
- **S.E.R.E.S. S.A.** empresa establecida en España y aliada de **SERES** que opera bajo las mismas políticas y procesos internos de protección de datos personales.
-

Conservación: Los datos personales proporcionados se conservarán mientras el titular no ejercite el derecho de cancelación, oposición o revocación del consentimiento o cuando SERES considere que han dejado de ser necesarios para las finalidades recabadas.

Podrá, en cualquier momento, ejercer los **derechos** de información, acceso, rectificación, actualización, confidencialidad, supresión, impugnación de valoraciones personales, revocación del consentimiento y retiro o bloqueo de bancos de datos con fines de publicidad, en los términos establecidos en la Ley de Protección de los Datos Personales vigente. La forma de ejercer estos derechos consistirá en el envío de una solicitud, dirigiéndose a SERES a nuestra dirección de correo electrónico establecida al efecto: protecciondatos@seresnet.com.ar especificando el derecho que desea ejercer.

Seres puede modificar la forma en que trata sus datos de carácter personal y por ello se compromete a comunicar las nuevas condiciones que afecten a su condición de proveedor.

Seres ha designado un Oficial de Privacidad de grupo. Con el fin de ejercer sus derechos, contacte con el **Centro de privacidad** en la siguiente dirección electrónica o postal: protección.datos@seresnet.com.ar ;, o a la atención de María Suarez; o dirigiendo un email a maria.suarez@seres.es. Responderemos a sus peticiones a la mayor brevedad posible y, en todo caso, en el plazo legal (salvo que haya algún motivo legal que permita prorrogar dicho plazo). Si no fuera el caso, rogamos nos disculpe y nos contacte de nuevo a fin de poder atenderle y subsanar cualquier posible error técnico que haya impedido que le hayamos dado respuesta en plazo. En caso de que exista una dificultad vinculada con la gestión de sus datos personales, puede presentar una reclamación ante la Agencia de Acceso a la Información Pública. En todo caso, antes de iniciar cualquier reclamación, le rogamos que se ponga en contacto con nosotros con la finalidad de intentar solucionar cualquier discrepancia de forma amistosa.